

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengevaluasi program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) di Prodi Administrasi Publik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Informan dalam penelitian ini ditentukan dengan cara purposive dan juga aksidental sesuai dengan teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Program MBKM adalah program yang dibuat oleh KemendikbudRistek pada tahun 2020, dan sudah di realisasikan di Universitas Malikussaleh sejak tahun 2020 begitu juga di Prodi Administrasi Publik. Adapun program MBKM yang ada di lingkungan Prodi Administrasi sebanyak 14 program yaitu : kampus mengajar, magang bersertifikat, studi independen bersertifikat, pertukaran mahasiswa merdeka, wirausaha merdeka, Indonesian Internasional Student Mobility Awards, praktisi mengajar, bangkit, gerakan inisiatif listrik tenaga surya, Indonesian Internasional Student Mobility Awards Vokasi, membangun Desa (KKNT), Pejuang muda kampus merdeka, proyek kemanusiaan, riset atau penelitian. Kampus mengajar adalah serangkaian kegiatan yang ada di dalam kampus merdeka yang memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk belajar diluar kampus sambil mengabdikan demi tercapainya pendidikan Indonesia yang lebih maju lagi. Program yang direkomendasikan untuk mahasiswa Administrasi Publik adalah program Magang dan Studi Independen Bersertifikat (MSIB), dan Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM). Faktor pendukung program MBKM di lingkungan Prodi Administrasi Publik yaitu, fleksibilitas kurikulum, pemberdayaan mahasiswa, kerjasama dengan industri, dan mentorship, dan untuk faktor penghambatnya adalah kurangnya informasi dan kesadaran mahasiswa, tingkat persaingan yang tinggi, dan kurangnya dukungan keuangan. Saran penulis dalam penelitian ini yaitu program yang baik diikuti oleh Mahasiswa Administrasi Publik adalah program MSIB karena lebih mendapat pengalaman yang bagus serta mendapatkan pengalaman kerja sehingga nantinya memudahkan mahasiswa untuk mendapatkan pekerjaan setelah lulus dari kampus.

*Kata kunci : Evaluasi, Program, MBKM, Kampus Mengajar*